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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 29.01.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie aus einem Artikel der Thüringischen Landeszeitung vom 19.12.2013 zu erfahren war, 

empfiehlt der Thüringer Verkehrsminister Christian Carius der Stadt Erfurt die Abschaffung der 

Umweltzone. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

01 

Unter welchen Bedingungen ist die Abschaffung der Umweltzone aus Sicht der Verwaltung 

möglich und bis zu welchem Zeitpunkt kann die Aufhebung der Zone erfolgen? 

 

02 

Welche Kosten (Personalkosten, Beschilderung etc.) wurden seit der Einführung der Umweltzone 

verursacht und auf welche Höhe belaufen sie sich und wie hoch waren die Einnahmen aus 

Ausnahmegenehmigungen und Bußgeldern? 

 

03 

Wären im Fall einer Abschaffung der Umweltzone weitere Maßnahmen zur Verkehrssteuerung 

nötig und in welcher Höhe schätzt die Verwaltung die Kosten zur Umsetzung solcher 

Maßnahmen? 

 

 

 

 

  

 

Frau Bongardt, Fraktion Freie Wähler 

    

Titel der Drucksache: 

Abschaffung der Umweltzone 

 

Drucksache 0026/14 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0026/14 Seite 2 von 2 

 

 

19.12.2013, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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